

# Anuncis / Anuncios / Communications

Butlletí de Cotització / Boletín de Cotización / Daily  
Bulletin

**Bolsa de Barcelona**

dilluns, 6 de maig de 2024 / lunes, 6 de mayo de 2024 / Monday, May 6, 2024

## IBERCLEAR- Sociedad de Gestión de los Sistemas de Registro, Compensación y Liquidación de Valores, S.A. Unipersonal

### Sistema de liquidación ARCO. Modificación de tarifas

Se informa que tienen a su disposición las tarifas de Iberclear que se aplicarán desde el 1 de julio de 2024 en la que las entidades participantes y las entidades emisoras verán modificadas algunas de las tarifas a aplicar por su operativa en Iberclear.

Pueden consultar la Circular de tarifas en el siguiente enlace:

<https://www.iberclear.es/esp/Acceso/Tarifas>

## Ferrovial, S.E.

### Otra información relevante

Ferrovial SE ("Ferrovial" o "la Compañía"), uno de los grupos líderes del sector de las infraestructuras a nivel global, ha concluido el proceso de revisión regulatoria en Estados Unidos correspondiente al formulario de registro (registration statement) de la Compañía presentado ante la SEC (U.S. Securities and Exchange Commission) con la intención de que sus acciones coticen directamente en el Nasdaq Global Select Market ("Nasdaq"). Una vez finalizado el proceso de revisión regulatoria en Estados Unidos, la Compañía ha presentado una solicitud de aceleración (acceleration request) por la cual solicita a la SEC que declare efectivo dicho formulario de registro el 8 de mayo de 2024.

Se prevé que las acciones debuten en el Nasdaq el 9 de mayo de 2024, o en torno a esa fecha. Las acciones ordinarias cotizarán con el símbolo "FER". Además, la Compañía seguirá cotizando con el símbolo "FER" en España y en los Países Bajos. Esta cotización marcará la presencia inaugural de la Compañía en una bolsa estadounidense, país en el que mantiene una importante cartera de activos de infraestructuras.

"Estados Unidos es un mercado en el que llevamos más de 20 años construyendo autopistas. Actualmente, operamos activos en Texas, Virginia y Carolina del Norte, y estamos desarrollando la Nueva Terminal Uno del aeropuerto JFK de Nueva York", afirma Rafael del Pino, presidente de Ferrovial. "Nuestra cotización con acciones ordinarias en el Nasdaq es la primera para una empresa del IBEX 35 y es el fruto de años de dedicación a la creación de soluciones de infraestructuras innovadoras para las comunidades estadounidenses".

Con una capitalización bursátil de más de 24.000 millones de euros, Ferrovial es uno de los operadores de infraestructuras de transporte más consolidados del mundo, con proyectos en más de 15 países y con cuatro líneas de negocio: Autopistas, Aeropuertos, Construcción y Energía. La Compañía ha desarrollado una destacada presencia en Norteamérica, estimada en más del 80% del valor de las acciones de Ferrovial según el consenso de los analistas a diciembre de 2023. Además, el 71% de las inversiones que la Compañía realizó en 2023 se destinó al mercado estadounidense.

Anuncis / Anuncios / Communications

Butlletí de Cotització / Boletín de Cotización / Daily Bulletin - Bolsa de Barcelona - 06/05/2024

La Compañía pretende aumentar significativamente su base de inversiones en Estados Unidos en los próximos años, en un contexto en el que se prevé una alta demanda de mejoras en las infraestructuras y una disponibilidad de financiación pública más limitada.

Ferrovial tiene previsto publicar sus resultados financieros del primer trimestre de 2024 el 13 de mayo tras el cierre del mercado bursátil estadounidense y celebrar una conferencia telefónica con analistas al día siguiente, 14 de mayo, a las 15h CEST/9h ET. Los resultados financieros del primer trimestre y el informe de resultados estarán disponibles en la sección para inversores de la página web de la compañía (<https://www.ferrovial.com/es/accionistas-e-inversores/>) y en la página EDGAR de la SEC (<https://www.sec.gov/>).

Amsterdam, 3 de mayo de 2024

## Grifols, S.A.

### Otra información relevante

Como continuación de la información facilitada al mercado en relación con la venta de Grifols de una participación del 20% en Shanghai RAAS (SRAAS) a Haier Group ("**Haier**"), Grifols informa que ambas compañías, Grifols y Haier, han completado los habituales trámites de aprobación gubernamentales, tanto nacionales como extranjeros.

La transacción aún está sujeta a la confirmación de cumplimiento que emitirá la Bolsa de Shenzhen y que será el paso previo al registro de transferencia de acciones en China Securities Depository and Clearing Co., Ltd.

Se prevé el cierre de la operación en junio 2024.

Cuando se anuncie el cierre de la operación, Grifols explicará los detalles del acuerdo que puedan ser significativos para el mercado.

En Barcelona, a 6 de mayo de 2024

## Sociedad Rectora de la Bolsa de Valores de Barcelona, S.A.U.

**Extracto de información privilegiada / Otra información relevante cuyo texto completo se encuentra a disposición del público en la web [www.borsabcn.es](http://www.borsabcn.es)**

### Amadeus IT Group, S.A.

La sociedad comunica cambios en el Comité Ejecutivo de Dirección de Amadeus.

### **Ferrovial, S.E.**

Ferrovial anuncia la presentación de resultados correspondiente al primer trimestre de 2024.

### **Puig Brands, S.A. Clase B**

La sociedad comunica el Estado Miembro de origen como consecuencia de la primera admisión a negociación de las acciones clase B de la sociedad.

### **Solaria Energía y Medio Ambiente, S.A.**

Solaria comunica que ha comprado 435MW de módulos fotovoltaicos a un precio de 9,11 céntimos de euros por vatio a un fabricante Tier 1.

### **Indra Sistemas, S.A., Serie A**

La sociedad remite los resultados correspondientes al primer trimestre de 2024.

### **Oryzon Genomics, S.A.**

La sociedad remite los resultados correspondientes al primer trimestre de 2024.

### **Sacyr, S.A.**

La Sociedad informa de las operaciones vinculadas al contrato de liquidez.

### **Urbas Grupo Financiero, S.A.**

La Sociedad remite:

- Informe Anual de Gobierno Corporativo del ejercicio 2023.
- Informe Anual sobre remuneraciones de los Consejeros del Ejercicio 2023.

### **Vidrala, S.A.**

VIDRALA comunica las operaciones efectuadas al amparo de su programa de recompra de acciones entre el 29 de abril y el 3 de mayo de 2024.

### **Viscofan, S.A.**

La compañía remite Información periódica sobre ejecución del programa de recompra.

Barcelona, 6 de mayo de 2024

Este material es propiedad de BME y no puede ser impreso, copiado, reproducido, publicado, transmitido, divulgado o distribuido de ninguna forma sin el consentimiento previo por escrito de BME.

2023 Bolsas y Mercados Españoles, Sociedad Holding de Mercados y Sistemas Financieros S. A. Todos los derechos reservados.

---

**BME**  
Plaza de la Lealtad,1  
Palacio de la Bolsa  
28014 Madrid

[www.bolsasymercados.es](http://www.bolsasymercados.es)

